



Auf ins siebente Jahr

Rebland-Kurier
19.3.2003

Seit 1997 lenkt Lothar Dangel als erster Vorstand die Geschicke des Musikvereins Gottenheim. Auf der Generalversammlung am 14. März wurde er einstimmig wiedergewählt. Lothar Schmidle, der seit 1995 Rechnunger beim Musikverein ist, wurde

ebenfalls in seiner Funktion bestätigt. Als zweiten Jugendvertreter beriefen die Anwesenden Daniel Heitzler. Besonderer Dank galt Andreas Thoman - ein Glücksfall als Dirigent- und Anja Schies, der Leiterin des Vororchesters. myl